

Krombacher Schlag und Krombach Ort

Über die Kaiserhöhe geht es zur Dicken Buche und zum Krombacher Schlag, der einstigen Grenzpassage zwischen dem Fürstentum Nassau-Siegen und dem Erzbistum Kurköln. Die Reste der einstigen Wallanlage und der ersten Kunststraße sind markante Zeugnisse für den Handel mit Eisen und anderen Gütern ab dem 15. Jahrhundert. Vom Fuhrwerks-Abspann geht es zum Vorspann an den Fuhrmanns-Raststätten und durch den Ort Krombach wieder zurück zum Ausgangspunkt.

Treffpunkt: Parkplatz 4 Brauereistraße in Krombach

Bitte festes Schuhwerk und dem Wetter angepasste Kleidung tragen.

Tipp: Fernglas und Fotoapparat nicht vergessen!

Erlebnisführung mit Kulturlandschaftsführer Michael Thon

Länge: ca. 4 km



Dicke Buche am Krombacher Schlag